
#24

Noviembre 2023

El Consejo Provincial sesionó el 24 y 25 de 
noviembre en las oficinas provinciales.

Abordaron los siguientes temas:

1. Informe del Hermano Provincial:
Llevó a cabo diversas visitas. Inició en la comunidad de 
Tijuana, donde se reunió con todo el personal y sostuvo 
conversaciones con los hermanos. Posteriormente, 
visitó el Instituto Miramar. Después, se trasladó a 
Mexicali, notando un buen ambiente en la CEM y la 
comunidad de hermanos. Viajó a Chihuahua para visitar 
Creel, y dialogar con los hermanos. 

Participó en una reunión del Consejo para la Misión 
Marista. Se reunió con la Lic. Dolores la directora del 
CRES Estipac. Visitó las comunidades de Tepic y Lucio 
Hernández, encontrando un buen ambiente en la 
comunidad y el apostolado que realizan los hermanos. 
Asistió a la inauguración de CODEMARU junto con el H. 
Luis Felipe, en Morelia. Visitó Aguascalientes, percibió 
un ambiente positivo tanto en el Colegio como en la 
comunidad. Nos comparte que el H. Elías Pérez viajará 
a México con el H. Gustavo Cerda para recibir atención 
médica en su rodilla.

2. Encuentro con el Consejo del Sector Haití:
Hermanos y comunidades: Están comenzando un estudio 
para construir alguna tumba en donde reposen los 
restos de hermanos difuntos en Haití. El Consejo 
Provincial estudió los estatutos de la Asociación Civil 
que se constituirá para el sector. Será en el próximo 
mes de enero, cuando el consejo del sector terminará 

Le Conseil provincial s’est réuni les 24 et 25 
novembre aux bureaux provinciaux.

Ils ont abordé les sujets suivants:

1.Rapport du Frère Provincial :
Il a effectué diverses visites. Cela a commencé dans 
la communauté de Tijuana, où il a rencontré tout le 
personnel et a eu des conversations avec les frères. 
Plus tard, il a visité l’Institut Miramar. Plus tard, il 
s’installe à Mexicali, remarquant une bonne ambiance 
au CEM et dans la communauté des frères. Il s’est rendu 
à Chihuahua pour visiter Creel et parler avec les frères.

Il a participé à une réunion du Conseil de Mission Mariste. 
Il a rencontré Lic. Dolores, directrice du CRES Estipac. Il 
a visité les communautés de Tepic et Lucio Hernández, 
trouvant une bonne ambiance dans la communauté 
et dans l’apostolat réalisé par les frères. Il a assisté à 
l’inauguration de CODEMARU avec le Frère Luis Felipe, 
à Morelia. Lors de sa visite à Aguascalientes, il a perçu 
une atmosphère positive tant au sein de l’école que 
dans la communauté. Il nous raconte que le frère Elías 
Pérez se rendra au Mexique avec le frère Gustavo Cerda 
pour recevoir des soins médicaux pour son genou.

2. Rencontre avec le Conseil sectoriel d’Haïti :
des frères et des communautés : Ils commencent une 
étude pour construire des tombes pour les restes des 
frères décédés en Haïti. Le Conseil Provincial a étudié 
les statuts de l’Association Civile à constituer pour 
le secteur. C’est en janvier prochain que le conseil du 
secteur terminera l’étude de la documentation de 



de estudiar la documentación de la asociación civil.  
Informes: Los hermanos ya están habitando la casa 
de Latiboliere, han comprado lo necesario para poder 
habitarla. Que sea un beneficio para la comunidad y una 
bendición para la misión marista en Latiboliere.
Solicitudes: Presentan la iniciativa de abrir una 
nueva comunidad de hermanos que trabajan en el 
Centro Marista de Formación y Estudios Superiores. 
Continuamos reflexionando sobre la pertinencia de este 
proceso, en la visita del h. Provincial se abordará esta 
situación. 

3. Consejo para la Misión Marista (CpMM).
• Acompañamiento a directivos: Los miembros del 

CpMM presentaron el informe del seguimiento a 
los directivos que inician su gestión. Próximamente 
iniciará el acompañamiento a los hermanos que son 
directivos. 

• La comisión que el Consejo Provincial nombró para 
participar en la III Asamblea Internacional de la 
Misión Marista, ya han comenzado sus trabajos de 
preparación. El hermano Alfredo Alba compartirá 
algunas fichas para la reflexión de las comunidades 
de hermanos. 

• Se llevaron a cabo las visitas de parte de los 
Núcleos de Desarrollo al CRES Estipac. Se visualiza 
otra visita, solo de los titulares de Núcleo, con un 
instrumento definido previamente a fin de identificar 
áreas de oportunidad, mismas que no fueron posible 
reconocer en las visitas iniciales. 

4 .Información de los Núcleos de Desarrollo.
Núcleo de Carisma y Vida Marista:
• Retiro Provincial: La comisión encargada del retiro 

continúa trabajando en la propuesta enviada por el 
Hermano Óscar Martín. Agradecemos a todos los 
hermanos por su pronta respuesta a la inscripción 
para el retiro.

• Solicitud de Renovación de Votos: Hemos recibido la 
solicitud de renovación de votos del Hermano Víctor 
Hugo, acompañada del informe del equipo formador. 
El Hermano Provincial proporcionará una respuesta 
a esta solicitud..

• Cursos de Formación: Los Hermanos Eduardo 
Navarro y Carlos Perales han concluido su curso 
“Acompañantes de Hermanos Mayores”. En los 
próximos días, los Hermanos Agustín, Rubén y el laico 
Miguel López participarán en el Simposio “Fuentes 
y Manantiales”. Agradecemos a todos los hermanos 
por su disponibilidad y activa participación en estos 
cursos.

l’association civile.  
Rapports : Les frères vivent déjà dans la maison 
de Latiboliere, ils ont acheté ce dont ils ont besoin 
pour pouvoir y vivre. Que ce soit un bienfait pour la 
communauté et une bénédiction pour la mission mariste 
à Latibolière.
Demandes : Ils présentent l’initiative d’ouvrir une nouvelle 
communauté de frères travaillant dans le Centre Mariste 
de Formation et d’Études Supérieures. Nous continuons 
à réfléchir sur la pertinence de ce processus, la visite du 
Frère Provincial abordera cette situation.

3. Conseil pour la Mission Mariste (CpMM).
• Accompagnement des directeurs : Les membres 

de la CpMM ont présenté le rapport sur le suivi 
des directeurs qui commencent leur mandat. 
Bientôt commencera l’accompagnement des frères 
directeurs.

• La commission que le Conseil provincial a désignée 
pour participer à la III Assemblée internationale 
de la Mission Mariste a déjà commencé son travail 
de préparation. Le frère Alfredo Alba partagera 
quelques cartes pour la réflexion des communautés 
de frères.

• Des visites ont été effectuées par les Nucléus de 
Développement au CRES Estipac. Une autre visite 
est visualisée, uniquement par les titulaires du 
Núcleo, avec un instrument préalablement défini 
afin d’identifier les zones d’opportunité, qu’il n’était 
pas possible de reconnaître lors des visites initiales.

4 .Informations provenant des noyaux de 
développement.
Nucleus de charisme et de vie Maristes:
• Retraite provinciale : La commission chargée de la 

retraite continue de travailler sur la proposition 
envoyée par le frère Óscar Martín. Nous remercions 
tous les frères pour leur réponse rapide lors de 
leur inscription à la retraite.

• Demande de renouvellement des vœux : Nous avons 
reçu la demande de renouvellement des vœux du 
frère Victor Hugo, accompagnée du rapport de 
l’équipe de formation. Le Frère Provincial apportera 
une réponse à cette demande.

• Cours de formation : Les frères Eduardo Navarro 
et Carlos Perales ont terminé leur cours « 
Accompagner les frères aînés ». Dans les prochains 
jours, les frères Agustín, Rubén et le laïc Miguel 
López participeront au Symposium « Sources et 
Manantiales ». Nous remercions tous les frères 
pour leur disponibilité et leur participation active 
à ces cours.
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5. Économat
• Frais de scolarité 2024 - 2025 : Nous avons réalisé 

l’étude des frais de scolarité, le Frère Melesio 
a communiqué par écrit à chacun des Conseils 
d’Administration la résolution de ce processus.

• Augmentation des salaires : Lors de la séance 
du Conseil, nous avons étudié la question de 
l’augmentation des salaires, en considérant les 
aspects sociaux, politiques et économiques que 
nous vivons actuellement, comme un impact 
immédiat que nous aurons sur les travaux, ainsi 
que la question de l’augmentation des salaires de la 
Province. système de rémunération .

• Acquisition d’un véhicule : La communauté de Tepic 
est autorisée à acquérir un véhicule, Frère Melesio 
leur fournira des informations.

6. Prochaines dates :
• Stage de formation des bénévoles, du 18 au 20 

décembre.
• 25 au 30 décembre, retraite provinciale.
• 29 décembre, Première Profession de Jesús Andrés 

Morales et Albino Quiroz.
• 30 décembre, célébration du jubilé.
• Séance du Conseil provincial, du 30 décembre au 2 

janvier.
• 3 au 5 janvier 2024, séance du Conseil interprovincial.

5. Economato
• Cuotas escolares 2024 - 2025: Realizamos el 

estudio de las cuotas escolares, el H. Melesio 
comunicó por escrito a cada uno de los Consejos 
Directivos la resolución de este proceso. 

• Incremento salarial: En la sesión del Consejo, 
estudiamos el tema del incremento salarial, 
considerando las aristas sociales, políticas y 
económicas que actualmente estamos viviendo, 
como un impacto inmediato que tendremos 
en las obras, así como el tema del sistema de 
remuneraciones de la Provincia. 

• Adquisición de vehículo: Se autoriza a la comunidad 
de Tepic la adquisición de un vehículo, el H. Melesio 
les precisará información.

6. Próximas fechas:
• Etapa de formación a voluntarios, 18 a 20 diciembre.
• 25 a 30 diciembre, Retiro Provincial.
• 29 diciembre, Primera Profesión de Jesús Andrés 

Morales y Albino Quiroz.
• 30 diciembre, Celebración de Jubilares.
• Sesión Consejo Provincial, 30 diciembre a 2 enero. 
• 3 a 5 enero 2024, Sesión Consejo Interprovincial.


